

## 10 preguntas

1: ¿cómo se define uno de los conceptos en enfermería? sería que para la atención de cuidado de enfermos, heridos y personas con discapacidad, es la profesión del cuidado, las relaciones humanas, la prevención de las enfermedades y el cuidado a aquellos que lo necesitan y ya que la enfermería es una profesión fundamental para una salud pública de calidad

2: ¿cuáles son las intervenciones en la enfermería? actividades que realiza el personal de enfermería por prescripción de otro profesional de la salud en el tratamiento de los pacientes, de acuerdo al ámbito de competencia como la administración de medicamentos, cambios de posición, fisioterapia pulmonar, movilización continua, cuidados a herida quirúrgica

3: ¿en enfermería que es la tendencia naturalista? la enfermería trata de poner al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza actúe sobre él dicho de otra manera, ayudar al paciente que sufre una enfermedad a vivir, así como poner o mantener el organismo del niño sano o del adulto en un estado tal que no padezca enfermedad

4: ¿quién es Virginia Henderson? definió la enfermería diciendo que la enfermería estaba para ayudar a la humanidad. Virginia Henderson formuló una definición propia de la enfermería esta definición fue un punto de partida esencial para que surgiera la enfermería como una disciplina separada de la medicina es decir trabajó en definir la profesión y en lo que eran los cuidados de enfermería es: ayudar al individuo sano o enfermo en la realización de actividades que contribuyan a su salud y su bienestar recuperación o a lograr una muerte digna.

5: ¿quién es Elizabeth Orem? incluyen actividades de enfermería quirúrgica, enfermera de servicio privado, tanto de servicio domiciliario como hospitalario, miembro del personal hospitalario en unidades médicas pediátricas y de adultos, supervisora de noche en urgencias y profesora de ciencias biológicas.

6: ¿qué son los conceptos de paradigma y meta paradigma? fenómenos que debían ser investigados estos fenómenos son la persona, el entorno, la salud y el cuidado que forman el meta paradigma y tratan de proporcionar una perspectiva universal de la disciplina y son los fenómenos que son considerados o dichos como un paradigma ya que el cuidado de un paciente es de gran esfuerzo o un paradigma de cómo tratarlo.

7: ¿definir un proceso de enfermería? Utilizan los profesionales de enfermería para aplicar las mejores evidencias disponibles a sus cuidados y promover las funciones humanas y las respuestas a la salud y la enfermedad

8: ¿cuáles son los 5 procesos de enfermería? valorar, diagnosticar, planificar, implementar y evaluar.

9: ¿qué son las etapas de valoración? se recoge y examina la información sobre el estado de salud del trabajador buscando evidencia de funcionamiento anormal o factores de riesgo que puedan generar problemas de salud. etapa de observación : vigilancia de la salud de los trabajadores engloba una serie de actividades referidas tanto a individuos como a colectividades y orientadas a la prevención de riesgos laborales cuyos objetivos generales tienen que ver con la identificación de problemas de salud y la evaluación de intervenciones preventivas.

10: ¿qué son las etapas de diagnóstico? enunciado de un juicio clínico sobre las reacciones a los problemas de salud reales y potenciales, a los procesos vitales de una persona de una familia o de una colectividad sirve para pasar a la etapa de planeación,